

Reference: 80/BK/CCD/22

Date: 24 August 2022

M/s Boursa Kuwait,
State of Kuwait

Greetings,

الإشارة: 80/BK/CCD/22

التاريخ: 24 أغسطس 2022

السادة/ شركة بورصة الكويت المحترمين،
دولة الكويت

تحية طيبة وبعد،،،

Sub: Disclosure of Material Information- Kuwait
Financial Centre K.P.S.C

الموضوع: الافصاح عن المعلومات الجوهرية- شركة المركز
المالي الكويتي ش.م.ك.ع

With reference to the above subject regarding the disclosure of material information as specified in Module 10 "Disclosure and Transparency" of the Capital Markets Authority Executive Regulations of Law No. 7 of 2010, and based on Chapter IV Article (4-1) of that module;

We are pleased to inform you that the Capital Markets Authority has extended the validity of its approval to buy or sell no more than 10% of the Company's paid-up capital for a period of six months ending on 23/02/2023. Accordingly, please find attached the disclosure of material information form with the required details.

Sincerely,

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه بخصوص الافصاح عن المعلومات الجوهرية كما ورد في الكتاب العاشر "الافصاح والشفافية" من اللائحة التنفيذية للقانون رقم 7 لسنة 2010، واستناداً الى الفصل الرابع مادة (1-4) من ذلك الكتاب.

نحنيطكم علماً بأن هيئة أسواق المال وافقت على تجديد حق شراء أو بيع 10% من أسهم شركة المركز المالي الكويتي ش.م.ك.ع. لمدة ستة أشهر تنتهي بتاريخ 23/02/2023 وعليه تجدون مرفق طيه نموذج الافصاح عن المعلومات الجوهرية.

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام،،،

مها عبد السلام عماد
نائب رئيس تنفيذي Executive Vice President

المركز
MARKAZ

Note: This is a translation for ease of reference only. The binding text is the Arabic text. In case of any difference between the Arabic and the English texts, the Arabic will prevail.



markaz.com

Kuwait Financial Centre K.P.S.C.
Commercial registration number: 21330
Authorized share capital: KD 60,000,000
Issued & Paid up share capital: KD 50,484,183.400
P.O. Box 23444, Safat 13095, Kuwait
Tel: +965 2224 8000

المركز المالي الكويتي ش.م.ك.ع.
رقم السجل التجاري: 21330
رأس المال المصرح به: 60,000,000 د.ك.
رأس المال المصدر والمدفوع: 50,484,183.400 د.ك.
ص ب 23444، الصفاة 13095، الكويت
هاتف: +965 2224 8000

كتاب الإفصاح والشفافية

نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية

التاريخ	24 أغسطس 2022
اسم الشركة المدرجة	شركة المركز المالي الكويتي (ش.م.ك.ع.)
المعلومات الجوهرية	نحيطكم علماً بأن هيئة أسواق المال وافقت على تجديد حق شراء أو بيع 10% من أسهم شركة المركز المالي الكويتي ش.م.ك.ع. لمدة سنة أشهر تنتهي بتاريخ 2023/02/23.
أثر المعلومة الجوهرية على المركز المالي للشركة	لا ينطبق



مهي عبدالسلام عماد
نائب رئيس تنفيذي